

schlanke Dirne nicht minder durch ihre Schönheit als durch ihre Tracht hervor. Sie war gekleidet nach Art der Landleute, aber der dunkle Rock war von feinem Brabanter Tuch, die Knöpfe des Mieders waren massiv silbern, und die schwarze Seidenhaube, unter der die langen gelben Zöpfe hervorhingen, hatte einen goldenen Flecken, der unter Brüdern seine zwei Laubthaler werth war.

Die anwesenden Bürgertöchter bemerkten mit Missfallen, wie sich die Junggesellen in auffallender Weise nach dem Tisch hindrängten, an welchem das Mädchen sass, und rümpften die Näschen über die Landmaus und die Geschmacksverirrung der Männer. Uebrigens gereichte es ihnen einigermaßen zur Beruhigung, dass alle Bemühungen der Stadtherren, an die Dirne heranzukommen, vergeblich waren. Sie sass zwischen dem wetterbraunen, mit einem eisgrauen Schnurrbart gezierten Bannförster und einem jungen, wildblickenden Jägerburschen; die übrigen Plätze waren auch besetzt, und zwar von lauter Waidgesellen, so dass die schöne